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ف ــــنـالع  

La Violence 

 

Dans notre vie quotidienne, plusieurs personnes, comme Sidi 

Mohammed, recourent à la violence sous divers prétextes comme 

vouloir régler les problèmes entre elles. La violence est-elle une bonne 

solution pour régler les problèmes ? 

Il faut tout d’abord rappeler que violence, telle qu’elle soit entre 

individus ou entre groupes, est un ensemble situations où l’on se sert 

des actes et des paroles pour causer directement ou indirectement 

une nuisance à l’autre pour diverses raisons. 
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En fait, la violence ne résulte que des dégâts matériels et moraux, 

elle a certainement des conséquences néfastes sur la santé  de la 

victime quelle qu’elle soit mentale ou physique. Sans oublier que cette 

dernière a tendance à être à son tour violente et  à reprendre les 

mêmes comportements agressifs dont elle a souffert sur d’autres 

personnes. 

Il faut insister sur le fait que Dieu et son prophète nous ont 

ordonné d’éviter tout comportement violent envers tout être vivant. 

La religion islamique nous oblige de discuter avec modération et 

d’être bien avec les gens. 

 Finalement, je vois que la violence n’est jamais une solution, elle 

n’est qu’un vrai facteur de l’aggravation de la situation et que la 

meilleure solution pour régler les problèmes est le dialogue. 

  

 

  


